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De derecha a izquierda, Rafael González, Ignacio Ariznavarreta
y Mercedes Alzola, ayer en Pedrosa.
A.C.

Los catorce alcaldes del entorno de Garoña no irán a Miranda el
día 20
El tobalinés, Rafael Mediavilla, manifestó ayer que «no se puede permitir la burla de que
presenten unas ayudas para reindustrializar nuestro entorno a 40 kilómetros de la central»
A.C.

El alcalde del Valle de Tobalina, Rafael González
Mediavilla, hizo pública ayer su profunda indignación
ante el hecho de que la presentación de las ayudas a
la reindustrialización del entorno de Garoña prevista
para el día 20, se vaya a celebrar en Miranda de
Ebro. Tal es su malestar que tanto él como los
alcaldes de los otros 13 municipios que están
ubicados en un radio de 10 kilómetros alrededor de la
central nuclear no acudirán al encuentro al que han
sido invitados. Entre ellos se cuentan los de Frías,
Cuesta Urria, Pancorbo, Oña, el Partido de la Sierra
en Tobalina, Bozoo o Cascajares.
«No se puede permitir esta burla. No se han puesto
en contacto con nosotros para nada y encima las
ayudas se presentan a 40 kilómetros de aquí», dijo el
alcalde de Tobalina, para quien la presencia del
director general de Industria, Jesús Candil, en
Miranda el martes «se sale de toda lógica y de cualquier norma democrática». González Mediavilla teme,
además, que buena parte de los 25 millones de euros que Industria dispondrá en créditos y subvenciones
para 2010 vaya a parar a las empresas mirandesas. «Miranda necesita ayudas, pero que no sean las del
Plan Garoña, sino otras. Entiendo que debemos ser solidarios con más territorio, pero con 25 millones de
euros al año no sé qué van a hacer», se lamentó.
Cuando realizaba estas declaraciones, le escuchaba el viceconsejero de Empleo, quien indicó que a la Junta
de Castilla y León no ha llegado aún invitación alguna para asistir al acto de Miranda. Ariznavarreta dijo estar
«seguro de que esta situación se corregirá y habrá contactos imprescindibles para que esto se aborde desde
la colaboración y la coordinación con el fin de resolver el problema que supondrá la caprichosa decisión de
cerrar Garoña». Ariznavarreta restó importancia a que la presentación de las ayudas «se haga en un sitio o
en otro» e insistió en que «lo que importa es recuperar y generar actividad y riqueza, en vez de destruirla».
Asimismo, mostró su confianza en que «las ayudas lleguen a todo el territorio afectado».

LA SUBDELEGADA RESPONDE. Frente a esta situación, la subdelegada del Gobierno, Berta Tricio, quien
hablará con González «para que sopese su decisión», explicó que «se trata de una primera toma de contacto
que se ha decidido hacer en Miranda para reunir a la mayor cantidad de personas». No obstante, añadió que
«el director de Industria no tiene inconveniente en que haya más reuniones con colectivos como FAE o
Cámara de Comercio y en otros municipios». Respecto al aún desconocido destino de las ayudas, Tricio
declaró que «la decisión de ubicarse en un sitio o en otro será empresarial».    
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